



« REDESSINER LES CONTOURS DE L'EREN »

Processus EREN 2023, c'est-à-dire !

Depuis plusieurs années, le Synode et le Conseil synodal dialoguent et réfléchissent à la nécessaire adaptation des structures de l'EREN afin de pouvoir poursuivre sa mission au service de la population neuchâteloise au nom de l'Évangile.

La baisse constante du nombre de réformé.e.s, la diminution de la fidélité financière et les difficultés de recrutement de bénévoles ainsi que l'évolution de la société par une individualisation de plus en plus poussée, obligent à un réexamen des structures de l'EREN.

Il est donc nécessaire de trouver de nouvelles manières de fonctionner en répondant présent auprès de la population sans oublier les communautés paroissiales.

Ce processus doit permettre au plus grand nombre de s'exprimer par des dialogues constructifs et respectueux des opinions.

En juin prochain, le Synode devra se prononcer sur diverses propositions pour redessiner les contours de l'EREN. Il est donc important que chacun.e puisse s'informer sur ce processus et donner son avis.



Le Conseil paroissial, tout spécialement vos députés au Synode, ont besoin de connaître vos avis et réactions:

Un temps d'échange est prévu le
Dimanche 7 mai à l'issue du culte radiodiffusé au Temple Farel.

En savoir plus...

Trois possibilités vous sont offertes, à choix ou cumulatifs :

1. Participer à l'Assemblée de paroisse

Mardi 25 avril à 19h30 au Centre paroissial

au cours de laquelle un point « Processus EREN 2023 : présentation du processus et ses enjeux » est prévu, puis venir à l'issue du culte du 7 mai à Farel pour discuter et débattre de ce processus.

2. Participer à la journée synodale

Suite à la demande du Synode du 7 décembre 2022, le Conseil synodal organise une journée synodale,

Samedi 6 mai 2023 dès 8 h 30, au Mycorama
(Evologia, Passage des Cèpes 3, Cernier).

Cette manifestation se déroulera de la manière suivante :

- 8 h 30 Accueil café-croissant
- 9 h 30 Début de la rencontre
- 12 h 30 Repas
- 13 h 30 Reprise des discussions
- 16 h 30 Fin de la journée

Une collecte permettra à chacun.e de participer aux frais de la journée.

Vous pouvez vous inscrire auprès du secrétariat paroissial par téléphone 032 913 52 52 ou par mail secretariat@eren-cdf.ch jusqu'au jeudi 20 avril ou lors de l'Assemblée de paroisse.

3. Participer à la rencontre de discussion autour d'EREN 2023

« EREN 2023, parlons-en ! » organisée par la paroisse des Hautes-Joux,

Samedi 22 avril dès 14h à la salle de paroisse des Ponts-de-Martel

Rue du Collège 9, 2316 Les Ponts-de-Martel

(Accès côté Rue de l'Industrie)

La rencontre se veut informelle, ouverte, constructive et fraternelle.

À partir de 17 h 00, un apéritif-dîatoire en mode « canadien » sera partagé. Les boissons (thé, café, eau, etc.) seront disponibles sur place.

Les personnes intéressées sont priées de s'annoncer auprès de Julien von Allmen (079 486 61 12 ou julien.vonallmen@hotmail.ch) jusqu'au 18 avril 2023.

Merci d'avance à celles et ceux qui apporteront une spécialité culinaire salée ou sucrée à partager lors de l'apéritif-dîatoire !